

Streaming

ESCUCHAR 

Alejandro Nones

“¡Esta tercera temporada viene con todo!”

“Emocionante, impresionante y merecida”

Sí, ¿Quién mató a Sara?, el thriller de misterio y drama más visto en Netflix llega a su tercera y última temporada este 18 de mayo y sus fans están ansiosos y listos para ver los capítulos finales.



Sonoran
PERSONNEL GROUP

¡LA AGENCIA DE EMPLEO QUE SIEMPRE TIENE POSICIONES DISPONIBLES!

Si está buscando trabajo, Sonoran Personnel Group le ofrece soluciones efectivas.

¡Acérquese a nuestras oficinas o comuníquese con nosotros!

623-473-4150

725 W Indian School Road, Suite 134
Phoenix, Arizona 85013

sonoranpersonnelgroup.com

¡Aplique hoy y empiece a trabajar mañana!

Tenemos cientos de ofertas de empleo para usted.

También le ayudamos a los empleadores a encontrar la persona adecuada para el trabajo que ofrecen.



Hablamos con el actor venezolano Alejandro Nones y de su papel de Rodolfo Lazcano, quién hasta la segunda temporada nos ha mostrado que no es tan malo como parecía al principio. Pero con la llegada de la tercera temporada descubriremos al verdadero Rodolfo: “Es un personaje sumamente complejo, que empezó de una manera y se ha ido desarrollando de otra, en esta tercera temporada el tendrá que decidir si transformarse en todo esto que está luchando o si se transforma en todo lo que ha odiado de la vida”



Según Alejandro la tercera temporada es “emocionante, impresionante y merecida”. Después del éxito de las dos primeras temporadas esto es lo que va a encontrar el público en los ocho episodios finales: “Esta tercera temporada viene con todo, viene emocionante, viene sorprendente, el minuto uno del primer capítulo es así de que: ¡No puede ser, no puede ser, no puede ser! Una serie que tuvo tanto éxito en su dos primeras temporadas, se merece venir a cerrarla con broche de oro, con un elenco nuevo maravilloso encabezado por Jean Reno, Rebeca Jones, Gaby de la Garza... muchos nuevos y vienen a poner las cosas en su lugar, a aclararnos tantas interrogantes que se han generado a lo largo de dos temporadas y sobre todo la pregunta que se hacen millones de personas en el mundo y es ¿Quién mató a Sara?”

Para Alejandro este ha sido un proyecto muy importante para su carrera y su crecimiento y está muy agradecido con la vida y con los creadores de esta producción “Es un momento bonito, importante, especial, ha sido un año de locos, de muchísimo trabajo, de muchísima tensión, de muchísimo cariño, de muchísimos viajes, pero al mismo tiempo un año único en mi carrera”

El rodaje de la tercera temporada también se hizo en México y terminó en diciembre de 2021: “El estar contando el final de un proyecto con tanto éxito, hace que para todos los que estamos ahí, sea especial. Rodar esta tercera temporada tenía esa dosis de melancolía con alegría con agradecimiento, fue muy bonita hacerla”



Los avances que se han visto hasta el momento tienen al público confundido porque dan a entender que al parecer nadie mató a Sara, entonces ¿Quién mató a Sara o Quién no mató a Sara?

“¡Alguien mató a Sara! Quiero pensar... Es complicado el género y complicado como han jugado con nuestras cabezas, con nuestra mente... Hay que mandarles una carta al Chascas Valenzuela (creador de la serie) de cómo han jugado con nosotros... Yo lo que les puedo decir es que esta temporada viene maravillosa, emocionante y que en el primer minuto se van a llevar una sorpresota”



Alejandro Nones durante la entrevista con Contacto Total vía Zoom.